



Condenan a hacker que robó 23 millones de dólares de tarjetas de crédito

Imran Elahi, un ciudadano paquistaní que se declaró culpable el año pasado de dos ciberrobos multimillonarios, fue sentenciado este viernes por la corte federal de Brooklyn a 18 meses de cárcel.

Elahi se declaró haber accedido de forma fraudulenta a dispositivos y conspirado, debido a su implicación en dos golpes precisos: un atraco de 9 millones de dólares en 2008 (6,9 millones de euros) a RBS WorldPay y otro de 14 millones de dólares e 2011 contra Fidelity Information Services.

Este tipo de delitos cibernéticos tienen similitud con el atraco de 45 millones de dólares robados por 8 personas que utilizaban tarjetas de débito robadas en cajeros automáticos de todo el mundo durante varias horas en un ataque coordinado.

La acción involucró a las tarjetas de débito MasterCard emitidas por el Banco Muscat de Omán y el National Bank of Ras Al Khaimah PSC o Rakbank de los Emiratos DArabes Unidos.

En el juzgado el viernes, la fiscalía alabó a Elahi por no pedir la extradición tras ser arrestado en Holanda el pasado mayo y por aceptar colaborar con el Gobierno.

El caso de Elahi era secreto hasta hace poco y los detalles de su cooperación todavía no están claros.

Fuente: el-nacional